



# ひまわり組クラスだよ

新年度が始まってから、早半年…あっという間に10月ですね。いつの間にか季節もすっかり秋模様となってきました。

先月は、運動会の延期により大変ご迷惑をおかけしました。無事に開催することができ、事故や怪我なく終えることができました。初めは慣れない場所に緊張していた子ども達も、練習していた成果を出せるよう、とても立派な姿を見せてくれましたね。お家の方々に見守られて、喜んだり照れたり子ども達の様々な表情や、たくさんの成長が感じられる素敵な運動会だったと思います。子ども達にとっても、素敵な思い出になってくれたら嬉しいです。様々な面でのご協力、本当にありがとうございました。

## ～ 今月の予定 ～

- ・11日 歯科検診 (12:30～)
- ・19日 愛情弁当の日
- ・20日 内科健診 (10:00～)
- ・21日～ 作品展展示スタート (11月28日まで)
- ・24日 クッキング (20日金曜日までにエフロン・三角巾を持って

歯科検診・内科健診はなるべくお休みせずに元気に登園してね😊

来て下さるようお願いします)



コミュニティセンター栄にて  
ひまわり組の、制作を展示しています  
※くじ引きも出来ます。(くじ引換券は前もって渡しますので是非行って下さいね)  
< 展示期間 >  
○10月14日(土) 12:30 ~ 16:00まで  
○10月15日(日) 9:00 ~ 14:30まで

## ～ 大きいひまわり組さんへのおしらせ ～

・5日(木) 栄小学校まで歩いて行き、音楽発表会の予行練習を見学しに行きます。小学校への期待も高まっていく時期ですので、「小学校ってこんな所なんだ!」とさらに期待が高まるよう、楽しく参加できたらと思っています。歩いて行きますので、当日は**8時40分**までの登園をよろしくお祈いします。**8時50分**には出発しますのでお手数ですが、遅れずに登園して下さいね😊



## 自然と遊んだ小遠足

梵珠少年自然の家までバスに乗って向かい、みんなで白熱した原っぱ運動会に、虫取り、おいしいお弁当、とっても楽しかったね!



## パピコ先生と絵の具制作

全身を使って絵の具とお友だちに😊普段経験できないダイナミックな作品を作って、大盛り上がりでしたよ!



## 頑張った運動会

子ども達が毎日楽しみにしていた運動会、勝負には勝っても負けても、みんなで力を合わせて頑張る達成感を味わうことができましたね! お遊戯もとっても上手で素晴らしかったです☆

